

支援部便り

令和4年8月31日
宮城県立金成支援学校
支 援 部

専門性向上研修会の御報告



2年ぶりに専門性向上研修会を開催することができました。

7月29日(金) 栗原市教育研究センターにおいて、「発達障害の理解と2次障害への対応」と題し、東北福祉大学教授の黄 淵熙先生を講師に迎え、発達障害の理解をはじめ2次障害の理解、問題行動への対応の仕方などについて教えていただきました。今後の指導の様々なヒントをいただくことができ、大変有意義な研修会になりました。



<参加者>

幼稚園・・・2名
小学校・・・15名
中学校・・・8名
本校職員・・・40名
その他・・・6名
計・・・71名

アンケート結果



■大満足している
■満足している
□あまり満足していない
□満足していない



感想...

- ・障害特性に応じた対応を知ることができた。
 - ・具体的な事例があり、内容も分かりやすかった。
 - ・二次障害について詳しく知ることができた。
 - ・これから自分のすべきことが見えてきた。
 - ・すぐに実践したい。
 - ・自分自身の対応を見直すきっかけになった。
 - ・指導のヒントをたくさんいただけた。
- などなど...

今回は、コロナの感染状況も考え、案内も絞って出させていただきました。コロナが早く落ち着き、以前のように地域の特殊教育のセンター的役割として広く多くの方々に研修の場を提供できるようになればと思っています。

今後も、みなさんの様々なニーズに応えていけるような研修会を企画していきたいと思っています。そのときは参加をお待ちしております！